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XIII Seminário de Gestores
"Eficiência e Transparência: Inovação na Gestão das Po-

líticas Públicas. Este é o tema central do XIII Seminário
de Gestores Públicos - Prefeitos, 2025, evento que conta

com apoio institucional
do Tribunal de Contas do

Estado do Ceará (TCE-Ceara (ICE
-CE). A programação

conforme informou aos

nossos espaços jornalísti-

cos o próprio presidente

do Tribunal. Dr. Rholde
do Tribunal, Dr. Rholden
Quciroz, ocorrerá nos

dias 16 e 17 de junho, no
Centro de Eventos, em
Fortaleza. A solenidade

reunirá, em dois dias, ges-

tores públicos, servidores,
representantes políticos,
acadèmicos e cidadãos

geral, promovendo

dialogo continuo sobre as

necessidades e os desafios

da gestão pública no Esta-
do Ceará e no Brasil.

encontronconro

rutivos sobre temas essenciais,

como governança, sustentabilidade e inovação, com foco

no controle interno, ouvidoria, finanças públicas, educa-
ção, saúde, obras e transição governamental.

Quando será
A solenidade de abertura contará com a presença do

governador Elmano de Freitas (que fará a palestra mag-
na), do presidente do TCE Ceará, conselheiro Rholden
Queiroz, do presidente do Instituto Rui Barbosa (IRB).
conselheiro Edilberto Pontesdilberto Pontes, dentre outras autoridades.

Estão previstas ainda atividades com palestras, painéis,
apresentações de cases de sucesso, lançamentos de servi-
cos e uma feira de produtos. Um dos destaques da pro-
os euma feira dpodtcodesaques da pro-

gramação será a palestra "Primeira Infancia - Desafños
e Ações do Tribunal de Contas do Estado do Ceará", no
evento ocorrerá no dia 17 de junho vindouro, às 9 horas.

O presidente Rholden Queiroz, será um dos palestrantes.

Presidente enfatiza
"O Seminário de Gestores Públicos é um evento já

tradicionaltradicional nono calendáriocalendario dada capacitaçãocapacitaçao dada gestãogestao públicapubliса
estadual e também nacional. É um evento importantis-
simo para fomentar a inovação, a troca de experiências e

aprendizado, enfim, o conhecimento, que é a ferramenta

mais poderosa para p gestor is desafios" afirmou

Rholden Queiroz.

s pode ser elta oniou pre-ruraise explorações pecuárias está na primeira fase até 30 de junho. A atualização dosd

sencialmente emum dos escritrlcs da Adagri. Os documentos necessárics estão dispori rsite danestargetadual.

Fortaleza avança nos cuidados com atençао ва

saúde mas entraves na entrega de remédios continuam
Quatro obras paradas desde 2024 são entregues, mas falhas

na distribuição de medicamentos continuam a desafiar gestão
A prefeitura de Fortale-

za concluiu as reformas nos

quatro postos de saúde com
obras paradas desde 2024,
que haviam se proposto na
campanha de aniversário de

299 anos da capital cearen
29 anos da apital cearense
Nesta segunda-feira (12), foi
realizada a mais recente e

trega de Unidade Básica de
Saude (UBS) Zélia Correia.

no bairrno bairro Planalto A
to Ayrton

Senna. Os outros postos de
saúde Rigoberto Romero, no

bairro Cidade 2000; Vivia-
ne Benevides, localizado no
hseneve,dd о
bairro Manuel Sátiro; e Abel
Pinto, no bairro Demócrito

Rocha foram entregues no
decorrer dos últimos dois me-

ses. Entretanto, como pano de
findo das entresoadas
fundo das entregas voltadas
para a atenção básica de saú
de, estão os problemas com
distríbuição de medicamen-
tos. enfrentados pela gestãotos, enirentados pela
desde março deste ano
A atenção à saúde primá-

ria, principalmente as refor-
as em postos de saúde tem

sido uma bandeira levantada

pela gestão Evandro Leitão
(PT). O prefeito se compro-
meteu a reestruturar com-
nlatama

em Fortaleza. Na entrega re-

alizada na manhă de ontem

(12), Evandro falou que há
um cronograma de reformas,
que estão atrasadas desde a

eestão de losé Sarto (PDт)gestão de José Sarto (PDT),
para reestruturação das uni-
dades em todos os aspectos.
"Temos diversos outros pos-

tos que

obras que estavam paradas.
Além disso, nós também ire-

mos fazer uma reestrutura-
cão relativa aos profissionais

estão

praticamente normalizados.
Entretanto, mesmo com a

atenção voltada para a saúde

nunicipal afirma que já foram investidos R$47

primária, um dos problemas
mais latentes herdados da

gestao passada

tuitos, que está enfrentando
dificuldades para acontecer

de forma integral. Em março

de 20252025 aa prefeituraprefeitura come

çou a se deparar com a falta
dos remédios distribuídos
nos postos, à época, chega-

faltar cerca de 90 dos

137 medicamentos obriga-
tórios para distribuição. Em
abril a tendência se repetiu
com postos de saúde ainda

ado a falta de

dicamentos. Entretanto, na

quele momento, a Secretaria
Municipal de Saúde (SMS)
de Fortaleza havia sinali-

e os medic

de doenças

crônicas mais severas já es-
vam disponíveis e Evandro

havia prometido normalizar

as entregas entre
abril e começo de maio

Durante a coletiva de im-
prensa realizada na inaugu-

ração do posto de saúde Zé-

lia Correia na manhä desta

da-feira (12), o prefei-

ol novamente questiona-
sobre o restabelecimento

completo dó serviço, que de
acordo com a gestão, ain-

da não aconteceu Evandro

aproveltou o momento para
falar sobre os investimentos
da pasta para sanar o'pro-
blemal Ouando nós

bemos a prefeitura
taleza, recebemos com cinco
meses de atraso nos repasses

para as entidades, portanto,
vista esse atraso

s entidades, de agos-
a dezembro, começaram

a faltar os medicamentos.

Então eu peço aqui descul-
toda bopulacio forta

lezense. Estão praticamente
normalizados os estoques
de medicamentos. É fato que
nós fizemos um investimen-

de R$47 milhões pa
$47 milhoes para qu

a gente pudesse está pagan-
do as entidado
cooperativas e

sociais. E graças a Deus está

sendo normalizado através
dessa forca tarefa que nós
fizemos Dito isso é im
hzemos. Dito isso e impor
tante que se diga também o
esforço que a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde está fazen

do para que possamos ofer-para

tar serviços de qualidade
pop
De acordo com a gest

acão atual da distri-

buição de medicamentospuicão de medicamen

Fortaleza esta sendo пor-
malizada e faltam cerca de
cinco medicamentos para

100%. Entretan

repasse desses remedesses remédi

para a população continua
conforme

os medica

disponibilizados nas unida

vandro tambén

ta que a prefeitura tem um
canal aberto para rec

falta de reméd

evidade

Por Hyago Felix

É bom saber
Que o Seminário de Gestores Públi eteitos$20252025

uma realização da Prática Eventos, conta com apoio total
da imprensa, da Associação dos Municípios do Estado do
Ceará (Aprece) e do Instituto Fu apoio institu

cionalcional dodo InstitutoInstituto RuiRui BarbosaBarbosa [IRB)[IRB] ee dodo TribunalTribunal dde

Contas do Ceará (TCE-CE). As inscrições são gratuitas e

podem ser feitas no site gestorespublicos.com.br

Movimento junino
Repercutiu positivamente a Audiência Pública realizada

no último dia 7/05 na Assembleia Legislativa do Estado

do Ceará (Alece), programada de forma conjunta das co-
ões de Cultura e Esporte e de Turismo, para discutir

ações que promovam a valorização e o fortalecimento do

movimento junino no Ceará.

E ainda
O prestigiado debate nas duas comissões da Assem

bleia, já mencionadas, atendeu a requerimento do deputa-

do Simão Pedro (PSD), que destaca para a imprensa que
objetivo foi debater e buscar soluções acerca dos desafios

enfrentados pelo Movimento Junjno. Foram convidados
e prestigiaram o evento, representantes do Poder Público.

órgãos de cultura e turismo, associações, grupos juninos e
oreãos de culturae brismo associare

a sociedade civil organizada, com representação da capita
e de vários municipios cearenses.

Fórum em outubro
Foi divulgado ontem que Fortaleza vai sediar a

Edição Novo Mercado, conhecido como o mais relevante

encontro de gestão e inovação empresarial das Regiões
Norte e Nordeste. Vai ser promovido pela empresa Gome

de Matos Consultoria e está programado para os dias 9
10 de outubro vindouro, atendendo vários municípios do
Ce

Local escolhido
Dirigentes da Gomes de Matos Consultoria afirmaram

nas últimas horas que o aguardado evento vai acor

no Teatro RioMar, em Fortaleza, reunindo diariamente

cerca de mil empresários, executivos, gestores e líderes de

varnos setores economicos.O empresanio duardo rianvários setores econômicos. O empresário Eduardo Han-

dan, CMO da Gomes de Matos, enfatiza que o fórum vai
potencializar conexões estratégicas e irá promover acesso
às tendências mais relevantes da gestão contemporânea.

Mais infomacões:

e-mail: antonioviana@oestado.com.br

MARIA

Torna pú




